## Oracle + Sun

Si en enero del 2008 Sun compró MySQL por la notable cifra de 1000 millones de dólares y supuso una sorpresa en en el mundo tecnológico. Ahora es Sun Mycrosystem la que ha sido comprada por Oracle el gigante de las bases de datos. La compra se ha cerrado por un importe de 7.400 millones de dólares (5.600 en efectivo y el resto correspondiente a la deuda de Sun). Hace una semana, IBM retiró una oferta por Sun Microsystems tras una disputa por su precio, que la primera querÃ-a reducir. De esta manera Oracle se hace con el control de la base de datos de código abierto MySQL ampliamente utilizada por compañias en internet, además de los sistemas operativo Solaris la tecnologÃ-a Java y otros productos Open Source como OpenOffice y OpenSolaris. Â

ÂÂ

Â